

Déclaration, au nom de l'Union européenne et ses Etats membres, sur la guerre d'agression menée par la Russie contre l'Ukraine.

Texte en français :

Je m'exprime au nom de l'Union européenne et ses Etats membres.

Nous sommes ici pour travailler ensemble à l'amélioration et au renforcement du droit international. A cet égard, permettez-moi d'exprimer notre entière solidarité avec l'Ukraine et notre condamnation, avec la plus grande fermeté, de la guerre d'agression non provoquée et injustifiée menée par la Russie contre un pays souverain et indépendant, qui viole de façon flagrante le droit international, y compris la Charte des Nations unies, et porte atteinte à la sécurité et la stabilité internationales.

Nous soutenons sans réserve l'intégrité territoriale et la souveraineté de l'Ukraine. L'Ukraine exerce son droit légitime de se défendre contre l'agression russe afin de reprendre le contrôle total de son territoire, et elle a le droit de libérer les territoires occupés à l'intérieur de ses frontières internationalement reconnues.

Nous réaffirmons que l'Union européenne se tient résolument aux côtés de l'Ukraine et qu'elle continuera d'apporter à l'Ukraine un soutien économique, militaire, social et financier fort, aussi longtemps qu'il le faudra.

Pour mémoire : texte en anglais.

I am speaking on behalf of the EU and its Member States.

We are here to work together on enhancing and strengthening international law. In this regard, let me express our full solidarity with Ukraine and our strongest condemnation of Russia's unprovoked and unjustified war of aggression against a sovereign independent country, which grossly violates international law, including the UN Charter, and undermines international security and stability.

We are unwavering in our support to Ukraine's territorial integrity and sovereignty. Ukraine is exercising its legitimate right to defend itself against the Russian aggression to regain full control of its territory and has the right to liberate occupied territories within its internationally recognised borders.

We reiterate that the European Union firmly stands with Ukraine and will continue to provide strong economic, military, social and financial support to Ukraine for as long as it takes.